



ChileConverge e Iplacex entregaron el Premio Enovus Emprende, que tiene como objetivo promover el emprendimiento técnico-profesional.

# ChileConverge, Iplacex y Grupo Enovus entregaron el Premio Enovus Emprende

Carolina Pavez, directora de ChileConverge y de Grupo Enovus y presidenta del Jurado del Premio Enovus Emprende, junto a Patricia Arcila, ganadora del Premio Enovus Emprende.



En un evento al que asistieron representantes de empresas, instituciones académicas, gremios y organizaciones relacionadas con la promoción del emprendimiento, se llevó a cabo la gran final del Premio Enovus Emprende. Desarrollado por ChileConverge, red de apoyo con más de 90 mil emprendedores, en conjunto con el Instituto Profesional Iplacex —pertenciente al Grupo Enovus—, la iniciativa buscó promover y visibilizar emprendimientos desarrollados por alumnos o titulados de la enseñanza técnico-profesional de nuestro país. Un experimentado jurado tuvo el desafío de escoger al ganador entre los cinco finalistas seleccionados, de las más de 1.500 postulantes provenientes de las distintas regiones del país.



Horacio Pavez, presidente de ChileConverge y de Grupo Enovus; María José Gutiérrez, gerente general de Grupo Enovus y directora de ChileConverge, y Luis Felipe Gaztúa, presidente de Empresas CMPC.



Jacqueline Plass, socia de Propósito y Comunicaciones de Deloitte, y Paula Urenda, gerente general de la Cámara Chilena de la Construcción.



Matías Vial, director de Cells for Cells; Carolina Soto, directora de la Escuela Informática y Telecomunicaciones de Iplacex, e Ignacia Serrano, director ejecutivo de Desafío Levantemos Chile.



Pablo Correa, vicerrector en Experiencia del Estudiante y Tecnologías, junto a Alejandra Mustakis, Claudia Burgos, directora de Vinculación con el Medio, y Agustín De la Cuesta, vicerrector Académico, ambos de Iplacex.



Carolina Pavez, directora de ChileConverge y de Grupo Enovus y presidenta del jurado del Premio Enovus Emprende.



Santiago Marín, gerente de Relacionamento Estratégico con Proveedores, Centro Excelencia y Contratos de CMPC; María Soledad Correa, directora ejecutiva de ChileConverge; María José Gutiérrez, gerente general de Grupo Enovus y directora de ChileConverge, y Carlos Muñoz, director de ChileConverge.



Pedro Pablo Rosso, presidente de Aequalis; Yazmín Díaz, directora de Prevensal, y Manuel Fernández, editor de Innovación de "El Mercurio".



A la premiación asistieron representantes de distintas empresas, instituciones académicas, gremios y organizaciones.



María Soledad Gutiérrez, gerente general de Enovus+, y Yazmín Carvajal, gerente general de UA Blended.



Cristián Schalper, director de Emprendimiento de Fundación Luksic, y Mónica Zalaquett.



Gonzalo Rojas, director de ChileConverge, y Gianfranco Arrigoni, gerente general de Arrigoni Ambiental NFU & Arrigoni Metalurgía.



Paulina Guerra, gerente de Asuntos Corporativos de Grupo Security; Cristián Tuteleers, gerente corporativo de Administración y Finanzas de Mosaico; Álvaro Larenas, director de Proyecto Mosaico, y María de los Ángeles Fernández, gerente de Ventas de South Wind.



Roberto Barriga, rector de Iplacex, y Juan Pablo Guzmán, rector del QTT e IP Santo Tomás.



Los finalistas del Premio Enovus Emprende, Carlos Merino, Patricia Arcila, Hugo Muñoz, Fabián Gallardo y Claudia Bustamante.



Giovani Pinedo, rector de Escomex; Cecilia Rojas, directora interina del Centro de Educación a Distancia; Verónica García, directora de Desarrollo Curricular, y Leonardo Durán, director de Admisión y Marketing, los tres de Iplacex.



Carolina García, Luis Hernán Peró, María Camila García y Ximena Costa.